仙北市立西明寺小学校 学校報





令和2年度 第33号

2020.11.10

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

地域学校協働活動『熟議』、皆様の熱意を感じました!!



6日、地域学校協働活動の熟議を開催しました。この熟議は、今 後各学校で実施されるもので、仙北市では西明寺小学校での開催が 初めてでした。熟議は、次のようなプロセスで進められます。

- ①多くの当事者(保護者、地域住民等、教員)が集まって、 ②課題について学習・熟慮し、討議することにより、
- ③互いの立場や果たすべき役割への理解が深まり、
- ④解決策が導き出され、
- ⑤各自が納得し、自分の役割を果たし児童や学校、さらには、 地域にかかわるようになる。



そして、その熟議を経て得られたアイデアや実践は、子どもたち の教育活動に大変有益なものとなるとともに、地域活動の活性化や 将来にわたって持続可能な地域づくりにもつながっていきます。

今回は、県生涯学習センター皆川雅仁先生から、熟議の進め方に つてレクチャーしていただきながら、参加者が西明寺小学校の子ど もたちのために、様々な意見を出し合いました。その様子からは、 保護者や地域の方々の熱意が感じられ、大変心強く思いました。

2月上旬には、2回目を開催し、次年度につながる具体的な提案を いただき、実践につなげていきたいと考えております。次回の熟議 では、28名参加していただいた今回同様、多数のご参加をいただき、 アイデアをご提供くださいますよう、よろしくお願いいたします。

教育実習でお世話になります!

教育実習に来ているのは、K.Nさん。西木町出身で本校の卒業生 (H 24度卒)です。今週の月曜日からの一週間という短い期間ではあり ますが、学校現場の様子を全て吸収していこうと熱心に実習をこなし ています。お話を聞いてみると、秋田県の小・中学校では、児童・生 徒や教師が相手の意見をしっかり受け止めてくれる印象があるとのこ と。とても安心して学校生活を送ることができる土地柄であると感じ ているそうです。自分も将来は、児童・生徒としっかりコミュニケー



ションをとり、児童・生徒に勇気や自信を与えることのできる栄養教諭になりたいとのことでし た。将来の夢にむかって、熱意をもって取り組むK.Nさんの姿勢は、きっと子どもたちにもよい 刺激を与えてくれることと期待してます。一週間よろしくお願いします。

~K.Nさんから~

岩手県一関にある修紅短期大学で、栄養士と栄養教諭の資格を取得するために勉強をしています。 将来は、児童・生徒が食べ物の栄養について、楽しく学ぶことのできる栄養教諭を目指しています。 そのために、今回の教育実習では、授業の進め方や児童が授業を楽しむことのできるような工夫の仕 方を学んでいきたいと思っています。

最初の一日は、とても緊張していましたが、実際に児童と接してみると、みんな元気に話しかけて くれて、すぐに仲良くなることができました。授業中だけではなく、休み時間もたくさんお話ができ て、本当にうれしかったです。

5年生のみなさん、5日間という短い間ですが、授業や給食の時間、休み時間など、一緒に楽しい 時間を過ごしましょう!全校のみなさん、一緒に勉強できる時間は少ないですが、休み時間にはたく さん遊びましょう!5日間よろしくお願いします。